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E R I N N E R U N G  

████████▌▍█▊▌▌▍█▊▊▊▍▋▎
 
ich erinnere hiermit e rneut an meine Nachfrage vom 27. Mai 2022 welche zum jetzigen 
Zeitpunkt immer noch  unbean twortet ist. 
 
Ich werde nun erneut den Bundesbeauftragten für den Datenschutz und die 
Informationsfreiheit e inschalten. 
 
Hier erneut meine Nachfrage: 
 

„Wäre es möglich, die Kosten aus Ihrer Antwort auf die Fragen 1-2 genauer 
aufzuschlüsseln? Speziell interessiert mich, welche Leistung für welchen Betrag von 
den knapp 18 Millionen Euro erhalten wurde.“ 

 
Bitte benennen Sie mir direkt auch Ihren direkten Vorgesetzten, um eine mögliche 
Fachaufsichtsbeschwerde durch meinen Rechtsanwalt prüfen zu lassen. 
 
Für Ihr Entgegenkommen bedanke ich mich im Voraus.  
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